
 
 

Protokollauszug 
aus der 

74. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 14.03.2018 

 
öffentlich 
Top 4.3 Ergebnisse Verkehrsmonitoring Anliegerstraßen 

gemäß Beschluss: 16/SVV/0741 
 
 

 
Herr Rubelt, Beigeordneter des Geschäftsbereichs Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt, berich-
tet mündlich darüber, dass ein gebündeltes Verfahren zur stadtweiten Untersuchung betroffener 
Anliegerstraßen geplant sei. Diese Untersuchung soll durch ein externes Büro durchgeführt wer-
den. Mit ersten Ergebnissen sei Ende 2018 zu rechnen und eine weitere Berichterstattung soll 
anschließend halbjährlich im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr erfolgen. 
 
Frau Müller betont, dass erste Ergebnisse bereits für das erste Quartal 2018 angekündigt waren 
und fragt, warum jetzt erst der Fahrplan feststehe. Herr Rubelt antwortet, dass eine externe Ver-
gabe, die eine gewisse Zeit in Anspruch nehme, notwendig gewesen sei. 
 
Frau Hüneke fragt, ob nur die Ursachen untersucht oder ob auch Lösungsvorschläge durch das 
Büro erarbeitet werden sollen. Herr Rubelt antwortet, dass auch Lösungsvorschläge präsentiert 
werden sollen. 
 
Die Mitteilung wird anschließend zur Kenntnis genommen. 
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